



Aktion „Nimm dir Zeit für meine Sicherheit“ (Apfel/Zitrone)

Umsetzung gemeinsam mit

Kuratorium für Verkehrssicherheit (KFV)

Zielgruppe

- Volksschulkinder der 3. bis 4. Schulstufe
- Kfz-Lenker:innen
- Lehrkräfte

Einsatzort

Wien, Niederösterreich, Burgenland, Steiermark

Ziele

Verkehrserziehung für Klein und Groß, Kinder in der Rolle der Polizei. Bewusstseinsbildung bei Kfz-Lenkern:Lenkerinnen für überhöhte Geschwindigkeit.

Beschreibung

Diese Aktion wird von Instruktor:innen des KFV gemeinsam mit der Polizei durchgeführt. Die Kinder dürfen im Umfeld ihrer Volksschule eine Stunde lang Polizei „spielen“, die Kfz-Geschwindigkeiten mit der Radarpistole messen und die Erwachsenen auf richtiges und falsches Verhalten im Straßenverkehr aufmerksam machen. Dabei werden die Lenker:innen entweder mit einem Apfel „belohnt“ oder mit einer Zitrone „ermahnt“.

Durch diese Aktion sollen Lenker:innen sensibilisiert werden, besonders im Schulumfeld auf Kinder und angemessenes Tempo zu achten. Dies geschieht durch die Schulkinder selbst, die dabei aktiv die „Verkehrserziehung“ der Erwachsenen übernehmen. Auch die Kinder lernen dabei: Welche Auswirkungen es haben könnte, wenn man sich nicht an Regeln hält, wird ihnen eindrücklich vermittelt.

Im Vorfeld der Aktion erfolgt in der Klasse eine schrittweise Annäherung an die Thematik. Die Dauer der Aktion beträgt ca. eine Unterrichtseinheit pro Klasse.

Information und Anfragen

E-Mail: aktionen@kfv.at

Internet: www.kfv-aktionen.at/nimm-dir-zeit

Kontakt

Bei Interesse schreiben Sie uns per E-Mail: komm-gut-an@auva.at